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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 099 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal Competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: informações 

acerca dos serviços prestados pelo Serviço Autônomo de Água e Esgoto de 

Jaguariúna – DAE. 

 

1. Qual a disposição final de efluentes líquidos recolhidos de tanques sépticos no 

Município de Jaguariúna? 

2. O DAE executa serviços de limpeza de tanques sépticos a pedido de pessoas 

físicas ou jurídicas? Em caso afirmativo, quais são os valores cobrados por 

viagem e volume do caminhão? 

3. Quantos Caminhões o DAE possui para execução dos serviços de limpeza de 

tanques sépticos? Favor encaminhar as cópias do Certificado de Registro de 

Veículo (CRV) e do Certificado e Licenciamento de Veiculo (CRLV) dos veículos 

que compõem a frota da autarquia. 

4. Quais pessoas físicas ou jurídicas solicitaram o serviço de limpeza de fossa 

séptica do DAE entre os dias 01 de dezembro de 2020 e 31de janeiro de 2021? 

Favor informa, por tabela, a relação dos serviços de limpeza prestados pela 

autarquia no período com as datas, os valores e os volumes de efluentes líquidos 

recolhidos dos tanques sépticos. 

5. Quais as evidências geradas para comprovar que a disposição final de efluentes 

líquidos recolhidos dos tanques sépticos cumprem com as normas da NBR  7229  

e  da   NBR  13969? Favor encaminhar as cópias das documentações 

comprobatórias. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Antes de necessário, é direito e dever do Vereador tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público. 

O fato é que as questões ora requeridas são de extrema Importância 

para o exercício das funções fiscalizadoras do Vereador e como representante do 

Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de informar a população sobre todas as 

questões pertinentes relativas ao meu mandato. Vislumbra-se presente, portanto, o 

interesse público. 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 29 de março de 2021. 

a. VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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